

AGΩN®

LIFTING & SECURING



KEEP UP
THE GOOD
WORK

KEEP UP
THE GOOD
WORK

HVEM ER VI WIR ÜBER UNS ABOUT US



DE

AGON LIFTING

Skandinaviens grøßter Lieferant von Hebegurten

Das Unternehmen wurde 2000 als ein Handelsunternehmen gegründet. Es hat sich schnell und in eine positive Richtung entwickelt, sodass wir heute über sowohl Eigenproduktion in Fernost als auch über ein starkes Netzwerk von zuverlässigen Lieferanten in Europa verfügen.

AGON Lifting hat sich auf die unabhängige Entwicklung, Produktion und Distribution von Hebe- und Ladungssicherungssystemen spezialisiert, hierunter auf Hebegurte aus Textile, Draht und Ketten.

Wir beliefern sowohl kleine als auch mittlere Unternehmen mit Qualitätsprodukten – Sie finden uns überall dort, wo Ausrüstung benötigt wird, auf die Sie sich verlassen können.

DK

AGON LIFTING

Skandinaviens største leverandør af løftestropper

Virksomheden blev grundlagt i 2000 som en handelsvirksomhed. Udviklingen har været stærk og positiv, så vi i dag både har egenproduktion i Fjernøsten og et stærkt netværk af pålidelige leverandører i Europa.

Hos AGON Lifting har vi specialiseret os i uafhængig udvikling, produktion og distribution af løfte- og lastsikringssystemer, herunder løftestropper i tekstil, wire og kæde.

Vi leverer kvalitetsprodukter til både små og store virksomheder - du finder os overalt, hvor der er brug for udstyr, du kan stole på.

ENG

AGON LIFTING

The largest supplier of lifting slings in Scandinavia

The company was founded as a trading company in 2000. Since then the company has experienced strong and positive growth and today we have our own production facilities in the Far East, combined with a strong network of reliable suppliers in Europe.

AGON Lifting is a specialist independent developer, manufacturer and distributor of lifting and load-securing systems, including textile, wire and chain lifting slings.

We deliver quality products to small and large companies – our products are used all over the world, wherever there is a need for reliable lifting equipment.



KEEP UP
THE GOOD
WORK

STANDARD ELLER
SKRÆDDERSYET
STANDARD
ODER NACH MAß
STANDARD
OR TAILOR-MADE

AGON LIFTING

Når du skal have den rigtige løsning

Vi har et standardudvalg af kvalitetsprodukter, men vi udvikler også løbende nye løfte- og lastsikringsløsninger til vores kunder.

Vores produktudvikling er markedsdrevet: Vi tager udgangspunkt i kundernes behov og inddrager derefter ekspertviden i de relevante led i værdikæden. Derefter producerer og leverer vi præcis det produkt, der opfylder kundens behov.

Uanset om du har brug for en standardløsning eller et nyt produkt, kan du være sikker på, at du får en løsning, hvor der er fokus på kvalitet og sikkerhed.

AGON LIFTING

Wenn es auf die richtige Lösung ankommt

Wir haben eine Standardauswahl an Qualitätsprodukten, aber wir entwickeln auch laufend neue Hebe- und Ladungssicherungslösungen für unsere Kunden.

Der Markt bestimmt unsere Produktentwicklung: Wir berücksichtigen die Bedürfnisse unserer Kunden und beziehen anschließend das Wissen von Experten in den jeweils relevanten Bereichen der Wertkette ein. Danach produzieren und liefern wir genau das Produkt, das die Bedürfnisse des Kunden erfüllt.

Egal, ob Sie eine Standardlösung oder ein neues Produkt benötigen - Ihnen ist eine Lösung gewährleistet, bei der großes Augenmerk auf Qualität und Sicherheit gerichtet ist.

AGON LIFTING

When you need the ideal solution

We provide a standard range of quality products and continuously develop new lifting and load-securing solutions for our customers.

Our product development is market driven: We always base solutions on customers' needs and incorporate expert knowledge in the relevant stages of the value chain. We then manufacture and deliver the product that precisely meets the customer's needs.

Whether you need a standard solution or a new product, we deliver a solution that focuses on quality and safety.

DK

DE

ENG



KEEP UP
THE GOOD
WORK

VORES PRODUKTER UNSERE PRODUKTE OUR PRODUCT RANGE

DK

AGON LIFTING

Stropper

Løftestropper - polyester
Rundstropper - polyester
Endeløse stropper - polyester
Løftekæder klasse 80/100
Wiresropper

Lastkontrol

Surringer
Specialiceret lasteudstyr

Diverse metalprodukter

DE

AGON LIFTING

Anschlagmittel

Hebebänder mit Schlaufen - Polyester
Rundschlingen - Polyester
Hebebandschlingen - Polyester
Anschlagsketten - Gütekasse 80/100
Anschlagseile

Ladungssicherung

Zurrgurten
Spezialzubehör

Verschiedene Metallprodukte

ENG

AGON LIFTING

Slings

Webbing slings - polyester
Round slings - polyester
Endless webbing slings - polyester
Lifting chains - grade 80/100
Wire rope slings

Cargo control

Lashings
Specialised equipment

Various metal solutions

EN 1492-2
EN 1492-1
EN 818



KEEP UP
THE GOOD
WORK



KVALITET & SIKKERHED

QUALITÄT & SICHERHEIT

QUALITY & SAFETY

AGON LIFTING

Sicherheit geht vor

Unsere Produkte sollen in allen Situationen und jederzeit sicher sein!

Deshalb legen wir bei allem, was wir tun, großen Wert auf Qualität, egal, ob es um Produktentwicklung, Prozessoptimierung, Qualitätssteuerung, Distribution oder Beratung geht.

Durch unsere effektive Qualitätssteuerung gewährleisten wir, dass wir die hundertprozentige Kontrolle über den gesamten Produktionsprozess haben, angefangen bei der Konstruktion über den Einkauf von Rohstoffen bis hin zum fertigen Produkt.

Das System zur Qualitätssicherung beinhaltet natürlich ein komplettes Erproben und Zertifizierung, sodass alle offiziellen Standards eingehalten werden. Unsere Kunden wissen, dass sie sich über die Sicherheit und die offiziellen Standards keine Gedanken machen müssen; dafür sorgen wir.

AGON LIFTING

Safety above all else

Our products must be safe to use in every situation and all times!

This is why we focus on quality in everything that we do, whether it is product development, process optimisation, quality assurance, distribution or consultation.

Our efficient quality assurance system ensures that we are in full control of the entire manufacturing process – from design and purchase of raw materials, to the final product.

Naturally, our quality assurance system includes complete testing and certification, ensuring that all of the regulatory requirements are met. Our customers know they don't have to worry about safety and regulatory requirements – because we have ensured they have been met.

DK

AGON LIFTING

Sikkerhed frem for alt

Vores produkter skal være sikre i alle situationer og til enhver tid!

Derfor har vi fokus på kvalitet i alt, hvad vi gør, uanset om det er produktudvikling, procesoptimering, kvalitetsstyring, distribution eller rådgivning.

Vores effektive kvalitetsstyring sikrer, at vi har fuld kontrol over hele produktionsprocessen, lige fra konstruktion over indkøb af råmaterialer til det færdige produkt.

Kvalitetssikringssystemet omfatter naturligvis komplet afprøvning og certificering, så alle myndighedskrav er overholdt. Vores kunder ved, at de ikke behøver bekymre sig om sikkerhed og myndighedskrav, for det har vi sørget for.



KEEP UP
THE GOOD
WORK

VORES VÆRDIER UNSERE WERTE OUR VALUES



DK

AGON LIFTING

Troværdighed, produktivitet og uafhængighed

Vores produkter er altid konkurrencedygtige målt over tid på kvalitet, pris og service. Vores kunder ved, at vi leverer det aftalte produkt, i den aftalte kvalitet og til den aftalte tid. Vi er troværdige, og vi giver vores kunder tryghed og sikkerhed.

Vi sørger for effektiv produktion, eliminerer fordyrende mellemled og effektiviserer administrationen. Vores organisation er gearet til fleksibilitet i hele værdikæden, så vi hurtigt kan tilpasse os markedets skiftende behov. Vi er produktive, og vi har skabt en skalérbar virksomhed. Det betaler sig for alle parter!

Vi har gjort os fri af vanetænkning og har ikke nogen økonomisk spændetrøje. Derfor er vi frie til at gå nye veje for at finde frem til den stærkeste løsning. Vi er uafhængige, og vi leverer produkter i høj kvalitet til en god pris, hurtigt og effektivt.

Og det er ikke bare noget, vi påstår. Vi gør det!

DE

AGON LIFTING

Glaubwürdigkeit, Produktivität und Unabhängigkeit

Gemessen an Qualität, Preis und Service sind unsere Produkte immer konkurrenzfähig. Unsere Kunden wissen, dass wir das vereinbarte Produkt in der vereinbarten Qualität zum vereinbarten Zeitpunkt liefern. Wir sind glaubwürdig und wir geben unseren Kunden Sicherheit.

Wir sorgen für eine effiziente Produktion, verzichten auf kostspielige Zwischenhändler und gestalten die Verwaltung effizienter. Unsere Organisation ist in der gesamten Wertkette auf Flexibilität geeicht, sodass wir uns schnell an die sich ändernden Bedürfnisse des Marktes anpassen können. Wir sind produktiv und haben ein skalierbares Unternehmen erschaffen. Das lohnt sich für alle beteiligten Partner!

Wir haben uns von festgefahrenen Gedankenmustern befreit und haben einen finanziellen Spielraum. Deshalb können wir neue Wege einschlagen um die stärkste Lösung zu finden. Wir sind unabhängig und liefern Produkte von hoher Qualität zu einem guten Preis, schnell und effizient.

Und wir behaupten es nicht nur einfach. Wir tun es!

ENG

AGON LIFTING

Credibility, productivity and independence

Our products always remain competitive in terms of quality, price and service. Our customers know that we supply the agreed product at the agreed quality and to the agreed deadline. We are a reliable supplier and this provides our customers with peace of mind and security.

We ensure efficient production, eliminate costly intermediaries and optimise administration processes. Our organisation is geared toward flexibility across the entire value chain, so we can quickly adjust to the changing needs of the market. We are productive and we have created a scalable company. This benefits everyone.

We are innovative in our thinking and in our approach and are not trapped in a financial straightjacket. So we are free to move in new directions in our efforts to find the ideal solution. We are independent and we deliver high-quality, cost-effective products quickly and efficiently.

It isn't just words. We do what we say.

KEEP UP
THE GOOD
WORK

AGΩN®

LIFTING & SECURING

AGON ApS
Vesterballevej 5
DK-7000 Fredericia
Denmark

+45 7028 7050

info@agon.dk

www.agon.dk